

« Ruah » (« le souffle de l'Esprit » en hébreu) est un groupe de louange et de rock chrétien formé en 2003. Composé de musiciens originaires de la métropole lilloise (chant, guitares, basse, clavier, trompette, flûtes, batterie et percussions), il est au service de l'Eglise et de l'évangélisation par la musique à travers des missions très variées : animations de célébrations, temps de prière et de louange, formations Alpha, assemblées diocésaines, œcuméniques, charismatiques, soirées dansantes chrétiennes...